

Des mesures à caractère social permettront à Cuba le retour à la normale



La Havane, 12 juin, (RHC).- Le Premier ministre de Cuba, Manuel Marrero, a expliqué les mesures à caractère social qui permettront graduellement le retour à la normale après le pic de la pandémie de Covid-19.

Le Chef de gouvernement a annoncé la reprise des services juridiques dans une première étape.

Les églises et les temples pourront reprendre leurs activités religieuses mais il a demandé aux organisateurs d'éviter les agglomérations de personnes.

La reprise des services nécrologiques, limités pour l'instant, est prévue dès les premiers moments.

Manuel Marrero a signalé que les visites dans les pénitenciers seront de nouveau permises. Sur ce point, il a tenu à rappeler que grâce à la discipline observée dans les pénitenciers et aux mesures d'hygiène adoptées aucun prisonnier n'a contracté la maladie.

Il a confirmé que les cours ne reprendront qu'au mois de septembre et que la nouvelle année scolaire doit démarrer au mois de novembre.

Le Premier ministre a également fait savoir que Cuba continuera à organiser des vols humanitaires à l'intention des Cubains coincés à l'étranger. Ceux-ci devront rester pendant 14 jours dans des centres d'isolement après leur retour dans notre pays.

Manuel Marrero a annoncé que toutes ces mesures seront expliquées en détail prochainement et il a appelé à la discipline de tous pour mettre en application au plus vite le plan de redressement prévu.

La stratégie cubaine pour le retour à la normale est structurée en deux étapes dont la première est divisée à son tour en trois phases.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225513-des-mesures-a-caractere-social-permettront-a-cuba-le-retour-a-la-normale>



Radio Habana Cuba